



PDG

Réagissant au soutien apporté par son groupe parlementaire à l'Assemblée au Premier ministre Julien Nkoghe Bekale, le PDG a rappelé hier que "le respect scrupuleux de la Constitution demeure son leitmotiv et celui de ses parlementaires".

Page 5

SÉNAT

Dix mois après le constat par la Cour constitutionnelle de la vacance du siège de sénateur de la Lolo-Bouenguidi, à la suite de l'exclusion du PDG de son détenteur Félicien Moudiondze, on ignore toujours la date de la partielle sur cette circonscription.

Page 4

CONDAMNATION

Trois hommes, reconnus coupables de tentative de vol aggravé – la victime en est morte –, viennent d'être condamnés par la Cour criminelle à 10 ans de réclusion. Un quatrième, qui vient pourtant de passer six ans en détention, a été acquitté.

Page 11

LES MYSTÈRES DE L'ANUTTC

EN visite sur place lundi, le ministre Léon Armel Bounda Balonzi a fait part de l'urgence d'un audit à l'Agence nationale de l'urbanisme, des travaux topographiques et du cadastre (ANUTTC). Il faut dire que l'organisme, créé fin 2011 pour aider à la résolution des multiples problèmes du secteur, semble, au contraire, les avoir aggravés.

Pages 2 & 3



BANQUE

A l'issue d'une séance de travail, hier, au cabinet du Premier ministre, le gouvernement s'est engagé à prendre des dispositions pour apurer, dans les mois à venir, les arriérés de salaires des ex-agents de la BGD, de la BHG et de Postebank.

Page 5

SANTÉ

Trouble de la vision fréquent chez les personnes âgées pouvant entraîner la cécité totale, la cataracte se manifeste par des signes (vision trouble, voilée, sensation d'éblouissement en contre-jour, etc) qui doivent amener à consulter un ophtalmologue.

Page 10

POUR MOI QUOI...

Pour peu que nos gens d'armes et magistrats, dans l'exercice de leurs fonctions, ne soient plus perméables aux pressions extérieures, la justice triomphera.

On accuse souvent ces deux corps inséparables de tous les maux oubliant vite que tous, on est responsables de leur inefficacité. Tenez, par exemple, un enfant que nous préférons parmi les autres vole ou viole, un parent, un «protégé», une connaissance commet un acte blâmable qui fait scandale dans le pays, parce que nous avons une parcelle de pouvoir, nous n'hésitons pas à faire des pieds et des mains pour le sortir du guépier, pire encore à le protéger et le blanchir. Voilà comment on encourage la bêtise.

Mais, avec la nouvelle génération de «justiciers» déci-

dée à rompre avec ces mauvaises pratiques du Gabon des Papas, Mamans, et connaissances, ces «interventions» deviennent compliquées. La preuve nous a été administrée par la courageuse décision d'écrouer un caporal-chef de l'Armée, chef de gang. Comme par le passé, ses chefs et ses parents sans doute «bien nés au bon endroit» ont vainement tenté de mystifier policiers et magistrats afin que l'indélicat ne rende compte à la justice. Peine perdue...

Un exemple de détermination qui nous fait désormais croire que les temps changent. Que désormais, la loi n'épargnera plus personne. Pourvu que cela dure. Dans le temps et l'espace car, au Gabon, on se connaît, quoi ...

...MAKAYA

CONSOMMATION

Confrontées à de sérieuses difficultés d'approvisionnement en produits alimentaires, ciment ou gaz butane, le Haut-Ogooué et l'Ogooué-Lo-Lo bénéficient depuis peu d'un programme d'acheminement de stocks, grâce à un recours à la Setrag.

Page 6